

**Paix, Mes agneaux, paix, Mes brebis !  
Le temps de la transhumance vient  
et les pâturages regorgent de Nourriture sacrée.**

[LE SEIGNEUR] Ô hommes, lents à comprendre, lents à entendre ce que dit le Seigneur, quand éveillerez-vous vos âmes à Ma Présence, quand vous réveillerez-vous ? Car il vient le temps de la fin et beaucoup encore ne sont pas prêts à entendre Ma Parole de vie !

Je descendrai du Ciel et Je viendrai chercher les Miens pour les mener au Royaume de Vie. En ce temps, il y aura grands soulèvements, grands bouleversements et grands chambardements. Une terrible cacophonie s'abattra sur les hommes et sera tel un châtiment, car beaucoup ont entendu Ma Parole, beaucoup ont étudié Mon Enseignement mais si peu, si peu l'ont compris ou mis en pratique. L'homme, enfants, n'apprend que dans l'abaissement mais, s'il se fait l'égal du Maître, qu'il n'est pas et ne peut être, non seulement il se perd mais il entraîne avec lui une multitude.

Enfants, soyez simplement des brebis qui paissent dans Mes pâturages donnés pour vous. Ces brebis-là vivent de Ma Gloire parce qu'elles s'abandonnent à leur Maître en toute quiétude.

Enfants, parcourez les Écritures pour comprendre quelle est et où est la voie du Salut ! À votre porte elle vous attend, pour vous transporter bien au-delà des sphères de la Terre, en des lieux inconnus où chacun recevra la Sagesse du Père Éternel. L'abandon, enfants, est la première marque de sagesse, lui qui signe une confiance absolue en l'Aimé du Père que Je suis, qui suis venu et qui reviens pour vous guider sur le chemin et transporter les âmes en la Maison du Père.

Enfants, il n'est de chemin que l'abandon de votre volonté à la Mienne qui est Celle du Père, parce que Ma Volonté unie à celle du Père est parfaite et que, dans la perfection, vous trouvez le chemin et vous êtes invités. Ma pensée est une et unique, et Je vous porte la fleur de Mon Cœur pour qu'en une rosace parfaite elle établisse en vos cœurs le chant et le champ de Mon amour. Enfants, Celui qui accompagne - qui suis à vos côtés - vient vous guider sur le chemin, afin que vous ne vous perdiez ni ne vous dispersiez. Je suis le Bon Pasteur qui vient prendre soin de Son troupeau et qui vient mener Mes brebis au Royaume éternel. Que celui qui s'abaisse s'élève et que celui qui s'élève s'abaisse car vient le temps de l'anéantissement de l'homme pour le faire devenir Homme tel que le Père l'a créé.

Enfants, Je viens chercher les Miens, libérer les opprimés et faire barrage aux forts, aux sans loi, à ceux qui n'ont de loi que la leur, qui est celle de l'orgueil que le Diable leur inculque.

Enfants, par la souffrance vous vaincrez, puisque seule la souffrance purifie et élague en l'homme les branches mauvaises, pour faire entrer en lui la Lumière et le libérer des imposteurs qui lui barrent le chemin.

Enfants, ayez foi en Celui qui vient vous sauver, Celui qui par la Croix a fait retentir toute la Création du divin Sacrifice, pour la purifier et la

transformer. L'arbre a porté son fruit et dans l'invisible a planté ses racines qui ont poussé, telles des veines, en les parterres de la Terre et ont irrigué les chemins de vie. Enfants, en rejoignant le cortège, vous n'êtes pas dispersés et vous êtes marqués du Sceau sur le front et, par vos mains, la Parole vivante parle, elle qui se fait accueil, don et rassemblement.

Enfants, en le cœur portez la prière et la prière, tel un incendie qui se propage, envahira les cœurs qui bondiront de vie et d'abandon. Enfants, par le fiat vous entrez dans la maison du Père et vous marchez sur le Chemin de vie bâti pour vous depuis toute Éternité. À toutes les croisées des chemins vous vous rencontrerez et le long cortège que vous formerez sera tel un souffle qui renouvellera les fondements de la Terre et portera en ses entrailles le Souffle divin qui la fortifiera.

Le Sel de la vie, enfants, entrera dans les veines de la Terre et dans celles de vos cœurs, et vous serez tous unis en une même cadence d'amour et vous marcherez sur sur le Chemin de vie établi pour vous depuis toute Éternité.

Enfants, dans l'abandon, la paix règne en les cœurs ; dans l'abandon, la Source vive s'écoule et tapisse les veines de la Terre du Feu de l'amour.

Enfants, à tous les carrefours des chemins Ma voix résonne et vous appelle ; tendez l'oreille et pressez le pas et en Ma Demeure vous serez guidés et vous vivrez dans la paix et la sérénité.

Enfants, Je viens rassembler Mes enfants et vous guider sur l'unique Chemin de vie, chemin de force et chemin d'espérance, chemin de délivrance, chemin de vie de la Vie éternelle, établi pour tout homme qui, à la recherche de l'unique Vérité, porte en lui la paix donnée.

Allez et avancez ! Le chemin vous est tracé, dans le silence la voie vous est montrée, loin des foules, et l'ouverture vous est donnée. Le silence, enfants, berce la paix en l'homme. Allez en paix ! Le chemin dans la prière est tracé, celui qui se recueille accueille, il devient accueil et il élargit le chemin pour la multitude.

Le Juste Juge se tient devant vous pour vous libérer et vous montrer la route du Salut.

Allez, et vous n'enfanterez plus dans la douleur mais dans la joie car vous aurez trouvé le chemin de l'abandon.

Paix, Mes brebis ! Paix, Mes agneaux ! Le temps du cercle de la raison est effacé, vient celui de l'abandon et du don, Je vous porte Ma paix. Je vous marque de Mon Signe, nul ne pourra vous troubler ni barrer votre route. Avec Moi, vous vivrez et, en Ma Demeure, Je vous garde et vous garderai.

Paix, Mes agneaux, paix, Mes brebis ! Le temps de la transhumance vient et les pâturages regorgent de Nourriture sacrée.